

ENFERMEDAD INFLAMATORIA INTESTINAL

Cuando hablamos de EII nos referimos a diversos trastornos que implican inflamación de los tejidos del tracto digestivo por tiempo prolongado (crónica).

Podemos mencionar:

COLITIS ULCEROSA



La colitis ulcerosa (CU) es una patología de tipo inflamatorio, crónica y que afecta al colon. Se produce por algún mecanismo inflamatorio todavía desconocido, se produce la activación del sistema inmune contra el propio tejido intestinal provocando lesiones (úlceras).

Actualmente no hay una cura definitiva aunque sí que se dispone de diferentes tratamientos para controlar la inflamación y los síntomas. La enfermedad cursa en forma de brotes (fase activa) y periodos de remisión (fase de inactividad)

La inflamación puede afectar a la mucosa y submucosa del colon y suele aparecer de forma continua.

Las zonas más frecuentes: recto y parte final del colon.

ENFERMEDAD DE CROHN

La Enfermedad de Crohn es una patología de tipo inflamatoria, crónica y que afecta al intestino. Es un proceso inflamatorio: por algún mecanismo todavía desconocido, se produce la activación del sistema inmune contra el propia tejido intestinal, desarrollando reacción inflamatoria que provoca lesiones (úlceras, fibrosis, estenosis, etc).

Actualmente no hay cura definitiva para la enfermedad aunque sí que se dispone de diferentes tratamientos para controlar la inflamación y los síntomas. La enfermedad cursa con brotes (fase activa) y periodos de remisión (fase de inactividad).

Puede afectar a todo el grosor de la pared intestinal, lo que llamamos afectación transmural, y aparecer de manera simultánea en varios segmentos del tracto gastrointestinal, siendo el intestino la zona más afectada.

Las zonas más frecuentes son: zona final del intestino delgado (íleon) y la parte inicial del intestino grueso (ciego).